
Pièces 7 Pièces

Superficie 355 m²

Référence 85034258

Prix 1 300 000 €

Tourrettes
Maison à vendre (83440)
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Exclusivité ! Situé à quelques minutes du village de tourrettes, Découvrez cette villa

d'environ 200 m² dans un environnement calme, offrant une vue panoramique sur

le  village  de  tourrettes  et  les  collines  environnantes.  La  villa  est  construite  sur  3

niveaux et dispose au rez-de-chaussé : d'une entré, un vaste séjour avec poêle et

espace  salle  à  manger  donnant  sur  une  terrasse  couverte,  une  cuisine  neuve

ouverte  et  équipé,  deux  chambres  et  une  salle  de  bains.  Sur  ce  niveau,  vous

trouverez également une chambre avec salon et salle d'eau, pouvant faire office de

studio. l'étage vous offre une ...

Sole agent ! Situated a few minutes from the village of tourrettes, discover this villa

of approx. 200 m² in a quiet environment, offering a panoramic view on the village

of tourrettes and the surrounding hills. The villa is built  on 3 levels and has on the

ground floor: an entrance, a large living room with a wood-burner and dining area

opening  onto  a  covered  terrace,  a  new  fitted  kitchen,  two  bedrooms  and  one

bathroom.  On  this  level,  you  will  can  also  find  a  bedroom  with  living  room  and

shower room, which can be a studio. The first  floor offers you a master bedroom

with large modern en ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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